



DATOS

Zamora aporta el 12,8% de los alumnos

LA USAL TIENE MATRICULADOS CASI 26.000 ALUMNOS EN PRIMER Y SEGUNDO CICLO, DE LOS QUE EL 33% SON SALMANTINOS • ZAMORA, SEGUNDA PROVINCIA QUE MÁS ESTUDIANTES APORTA

O. C. / REDACCIÓN

De cada tres estudiantes matriculados en primer y segundo ciclo (esto es, grados y antiguas licenciaturas y diplomaturas) en la Universidad de Salamanca en el presente curso 2011-2012 proceden de fuera de Salamanca. Entre estos destacan especialmente los naturales de Zamora, que suponen más del 12% del total de matriculados en la Usal.

En concreto, de los 25.968 alumnos contabilizados en estos estudios, el 33,28% (8.644) tienen su residencia en la provincia salmantina. Este porcentaje es similar, apenas una décimas inferior, al registrado el pasado curso 2010-2011 y también a los de años académicos anterior-



Campus Viriato de la Universidad en Zamora.

ALMEIDA

Las provincias limítrofes con Salamanca son las que más alumnos tienen matriculados en la Universidad

res. Esto demuestra que la nueva remesa de alumnos de nuevo ingreso que ha llegado este curso (la más alta de los últimos ejercicios) mantiene una tendencia similar en la captación de estudiantes por parte de la institución académica salmantina fuera de la provincia en la que se radica.

Como es habitual, los tres puestos por detrás de Sala-

manca entre las provincias con mayor número de alumnos en la institución académica salmantina lo ocupan los territorios más cercanos, con Zamora a la cabeza, que concentra el 12,8% de los matriculados, con algo más de 3.300 estudiantes.

La tercera provincia con mayor presencia en la Usal es Cáceres, como el pasado año, con el 8,87% de los matriculados (por encima de los 2.300 estudiantes) y la cuarta, Ávila, con el 8,45% del total (casi 2.200 alumnos).

Hay que significar que el porcentaje de las cuatro primeras provincias, incluida Salamanca, desciende ligeramente respecto al pasado año.

Otras provincias

La presencia de castellanos y leoneses, aunque abrumadoramente mayoritaria, ha descendido ligeramente en proporción en comparación con el curso anterior. Aunque los alumnos procedentes de la región siguen suponiendo dos tercios del total de los de primer y segundo

ciclo, el porcentaje concreto ha bajado desde el 67,5% de 2010-2011 al 66,6% del curso actual.

De esta manera, al menos un tercio de los 25.968 alumnos de grado, diplomatura y licenciatura procede de fuera de Castilla y León. La cifra absoluta de alumnos con residencia en otra Comunidad Autónoma que estudiarán este año en la Universidad de Salamanca es de 8.654. Es decir, que hay más alumnos que no son de Castilla y León que los que son de Salamanca. ■